

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Pack

Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Pack hat am Samstag dem 10. März 1973, stattgefunden. Hierbei wurden gewählt: Zum Hauptbrandinspektor der Kranführer Franz Spray und zum Oberbrandinspektor der Maurer Norbert Kienzl. Die Freiwillige Feuerweh Pack hielt im Jahre 1972 sechs Übungen mit 59 Mann ab. Sie rückte aus zu 4 Hochwassereinsätzen, einer Bergung und zwölf Ausrückungen verschiedener Art. Ein schwerer Verlust für die Feuerwehr bedeutete der Tod des langjährigen Feuerwehrkommandanten Johann Schmid, welcher in den Reihen der Kameraden jedoch in Ehren weiterleben wird.